

本間茂男さん

最近の北ロータリーは元気がないのではないかと思うか？ ロータリークラブについてもっと考えてみようではありませんか。そのためにもっと委員会活動を利用しましょう。委員会を多く開催して下さい。その中でお互い同志もっとよく知り合いながら、ロータリーの奉仕について考えましょう。そして活力ある北ロータリーにして行きたいと思います。

羽賀一夫さん

5月12日丸山さん宅での家庭会合お世話になりました。台所で包丁の音がしましたので美しい奥様の手料理が食べられると喜んだのに、包丁を握っていたのは能面のような顔をした丸山誠一さんでした。出されたのはカツオのたたきで美味しかった。

親睦、出席、プログラム委員会の話し合いの内容の中から2つほどご報告します。

親睦の計画としては、飲み会だけの親睦ではなく、他の委員会の仕事の打ち上げ時に懇親会をしたほうが美味しい酒が飲めるので、プログラムと一緒に計画を練ったほうが楽しい案になろうとの意見がありました。次は出席率の問題です。羽賀年度で低出席率者にだけ声を掛け飲み会をしましたら100%の出席でした。その席でどうしたら出席率が上がるかとの意見を求めたら、皆さんから活発な意見が出て大変盛り上りました。次年度も低出席率者だけの飲み会を設ける事をおすすめします。

#### 会員増強のしおり：

・新会員獲得は現会員の手にあります。私達のクラブのすべてのロータリアンは自分を推薦してくれた人に負債があります。この負債を返すには、あなたが新会員を推薦することが必要です。ただちに行動しましょう。そして他の有資格者とロータリーを分かち合いましょう。

#### 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- |            |                  |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか   | III 好意と友情を深めるか   |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

5月23日例会： クラブフォーラム 地区協議会報告会

5月30日例会： 会員卓話 梨木建夫、坂内康男会員



# 三条北ロータリークラブ週報

## 友達になろう

B E A F R I E N D

国際ロータリー会長 ビル・ハントレー 第2560地区ガバナー 大島精次

例会日  
1995. 5 . 16  
累計 No 414  
当年 No 43

会長／大野新吉  
幹事／米山忠俊  
SAA／馬場直次郎

例会日／火曜日 PM12:30~1:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111  
事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160  
FAX ☎33-8972

行 事： クラブアッセンブリー「家庭会合報告会」  
5/8 吉川吉彦会員 5/10 本間茂男会員  
5/11 早川龍雄会員 5/12 羽賀一夫会員  
出 席： 本日の出席 54名中39名  
先週の出席率 54名中45名 83.33% (前年同期 90.57%)  
先週のメークアップ： 4月29日 夏期交換学生受入策定会議（長岡）へ 佐藤啓策さん  
坂本勝司さん  
5月10日 三条RCへ 中條耕二さん  
10日 卷RC（県下RCゴルフ大会）へ 米山忠俊さん 堀川正幸さん  
羽賀一夫さん 山口龍二さん 今井克義さん  
11日 加茂RCへ 高橋彰雄さん  
14日 越後春日山RC（認証状伝達式）へ 米山忠俊さん  
馬場直次郎さん  
15日 三条南RCへ 小林満さん 石川勝行さん 柄沢憲司さん  
大竹保男さん 阿部誠一郎さん  
ビジター： 三条RCより 広岡豊作さん 加藤紋次郎さん  
三条南RCより 永桶栄資さん 吉田秀治さん  
会長挨拶： 大野新吉  
3月の強制捜査に始まったオーム真理教への捜査メスがその幹部及び教団教祖の逮捕によって一応終盤に入った様子に感じられますがこれ等にかかわる事件の全容解明はこれから難しい当局の課題になると思いますが、一応の決着で何の心配もなく首都に行き気軽に公共機関を利用出来る為にも一日も早い解決を願いたいものです。それにしても頭脳明晰の多くの若者が宗教の御印のもとに反社会的行為をする、その背景は何によるものでしょうか？

本日は5月16日三条大祭も終わり色々の面でホットしております。三条祭りを一名鯛祭りと昔から言われております。この時期になりますと佐渡・粟島沖の大謀網で獲れる三条では俗に地の鯛と言いますが隣の富山の能登沖の鯛と比較すると能登沖で獲れる鯛はやはり、佐渡沖の粟島沖の物と違って身が少し柔らかく、締まりがいまいちで、又体内に“木くず”や「虫」が入っているのがかなりありますのでもちろん値段の方もキロ単価で数千円の違いがあります。時期の旬のものをいただき生きている喜びを噛み締めたいものです。

#### 幹事報告：米山幹事

◇ RC日本支局よりロータリーレート変更のご案内

現行1ドル84円→6/1より80円

◇ 中条胎内RC認証状伝達式参加礼状を頂戴いたしました。

(4/23 佐藤啓策会員、布川和雄会員の2名)

#### 委員会報告：

環境保全委員会 今井委員長

6月25日(日)、八十里越の案内及び出欠の確認。

#### ニコニコボックス：

吉田秀治君 (三条南RC) 悪役麻原がつかまりました。

江口悟君 ボックスに協力して。

落合益夫君

山本賢君 協力致します。

山崎勲君

大野新吉君 本日の家庭会合報告会担当の吉川さん、本間さん、早川さん、羽賀さんご苦労様です。

味方義一君 家庭会合無事楽しく終りました。大変ご苦労さまでした。家庭会合の報告よろしくお願い致します。これから始まります。みんなで楽しく活動致しましょう。

石月雅司君 ファイヤーサイドミーティングでは丸山さんには大変お世話になりました。又、しなざる大変おいしかったです。

渕岡茂君 大変楽しい家庭会合でした。次年度も御期待申し上げます。

木宮隆君 過日は家庭会合にご家庭をお貸しいただき大変ありがとうございました。梨木、大野、味方、丸山の4会員の皆様に感謝して。

今井克義君 八十里越、たくさんの方々の参加をお願いします。東京の地下鉄に乗るより安全です。御心配なく。

芦田義重君 昨日の大名行列に参加、無事役目をはたしました。神に感謝して!!

長谷川博一君 次年度会長、幹事の味方さん、木宮さん、家庭会合ごくろうさまでした。

小林満君 ボックスに協力。

堀川正幸君 ファイヤーサイドミーティングでは楽しい夜を過ごさせていただきました。大野さんありがとうございました。

目里宣行君 丸山さん宅での家庭会合楽しく過ごさせて頂きました。丸山さんお世話になりました。

羽賀一夫君 14日、15日妻と二人で蔵王へ行って来ました。三ヶ月分頑張って来ました。

早川瀧雄君 麻原容疑者タイホ本当によかったです。二度とサリン事件が起きないよう祈ります。

#### 米山奨学会：

加藤実君 大野年度も残り少くなりました。米山会にぜひ協力をお願いします。

坂内康男君 5/15三条祭りでお金を使わず忘れぬうちに入れておきます。

小林満君

#### ロータリー財団ボックス：

君 麻原彰晃タイホで一安心しました。次年度はニコニコBOX委員ということですが、なぜか毎年BOX係でこれまた一安心。(集金係)

小林満君

#### クラブアッセンブリー「家庭会合報告会」

#### 次年度スマイルボックス委員 吉川吉彦さん

5月8日、田園風景の広がる月岡に白亜の梨木邸におじゃまいたし、味方次年度のファイヤーサイドが行われました。当日は梨木さん宅の奥様と御母様のおもてなしをいただきまして大変有難うございました。1回目のファイヤーサイドと言うことで、各委員長と委員メンバーの年度方針を話し合っていたのが例年の様子だったのですが、今回は、各委員会の方針というものは、全く話し合う場面ではなく、次年度会長方針に対するデスカッションと10周年に向けた話題で、当日は和やかなうちに終了いたしました。

個人的な感想を申しますと、味方年度においては10周年という事業が年度事業として大きなテーマとなり、なにかと各委員会の方針がこの10周年と重なり、まとまりとして大変な年度だと思えました。出席メンバーの意見の中では通常の例会はきちんとこなした上で、10周年事業の委員会が組織がある訳だから、委員会とのコミュニケーションを深めながら進めていくべきだ、との考え方があり同感しました。又、理事会メンバーにニコニコBOX委員会が入っていないことはおかしいのではないかとの意見が出ましたが、従来通りの考え方でおちつきましたが、北ロータリーも10年となるにつけ、マンネリとか、北ロータリーの活性化を今少し考え直す時が来ている様にも思いました。最後に梨木さんには大変御世話になりました。